

Routes

Harcèlement, pression : encore un mauvais film

#CD08



Il est urgent que la collectivité réagisse, cette jeune fille aurait pu être la vôtre mesdames, messieurs les Directeurs.

C'est l'histoire vraie d'une jeune femme qui, fort de ses diplômes décide de rentrer dans la vie active et d'intégrer notre collectivité...

Mal lui en a pris...

Certains cadres se prennent pour des cinéastes amateurs, celui dont il est question ici devrait surement recevoir la palme du navet.

Petite explication : ce cadre a filmé avec son téléphone cette jeune contractuelle qui participait à un atelier de travail collectif, enfin peu importe la situation. Ce cadre a ensuite partagé cette vidéo sur le serveur du service et surtout il n'a pas oublié d'envoyer un mail à toute son équipe pour que tout le monde profite de son petit film, sans oublier le commentaire très peu flatteur pour sa collaboratrice !!

Tout cadre qu'il « est », il devrait savoir que la diffusion d'une vidéo prise à l'insu de la personne concernée est interdite sans son accord. Cela est valable dans la vie privée mais encore plus dans le monde professionnel ; mais ce manager ne doit pas connaître cette réglementation !!

Cette jeune femme avait déjà subi plusieurs mois de souffrance, de mépris de la part de son supérieur et jusqu'à cette étape ultime de la vidéo qu'elle a dénoncé en justice et auprès de notre syndicat.

Elle apprend le jour de son évaluation que son contrat ne sera pas renouvelé donc la fin de sa carrière au CD08 est actée !!!

Elle est aujourd'hui sans emploi et garde une image déplorable de son premier job, que dire de l'image qu'elle a de notre collectivité.

C'est tellement facile de s'en prendre à une collègue de 23 ans sans expérience professionnelle quand on est un homme responsable de service depuis trop longtemps connu surtout pour aimer exercer son petit pouvoir sur les autres, plus faibles...et la collectivité n'a rien fait pour la protéger.

Les agents sous les ordres de ce manager préfèrent quitter le service plutôt que de dénoncer ce qu'il s'y passe.

Il est urgent que la collectivité réagisse, cette jeune fille aurait pu être la vôtre mesdames, messieurs les Directeurs.